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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Wann kommt die Bezahlkarte und wie bürokratiearm wird sie? 
 
Wir fragen den Senat:    
 

1. Wann rechnet der Senat vor dem Hintergrund der Verzögerungen im Vergabe-
verfahren mit dem Start der Bezahlkarte? 

2. Geht der Senat davon aus, dass die Bezahlkarte so wie sie jetzt geplant ist, die 
Verwaltung be- oder entlastet und in welchen Bereichen rechnet er mit Be- bzw. 
Entlastungen? 

3. Wie bewertet der Senat Berichte über Aktionen zur Umgehung der Bargeldober-
grenze vor und ist bekannt, ob solche Aktionen auch in Bremen geplant sind? 

 

 

 
Ole Humpich, Thore Schäck und die Fraktion der FDP 


